
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                         5. März 2019 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Finanzen, städtische 
Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften am 13.11.2018 
Anfrage von Herrn Wolter zum konkreten Ablauf und IST-Stand Scheibe 
TOP: 9.3 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Wolter fragte zum konkreten Ablauf der Scheibe A nach. Wie ist der 
Vertragsstand und der aktuelle IST-Stand? Welche Auswirkungen gibt es für den 
Haushalt 2019? 
 
Der Mietvertrag konnte vom Stadtrat eingesehen werden. Der Oberbürgermeister informiert 
im Rahmen seines Berichtes im Stadtrat regelmäßig über den Projektstand. Im Übrigen wird 
auf die Vorbetrachtung zum Haushaltsplan 2019 (Seite 39) verwiesen. 
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Beigeordnete für Kultur und Sport 


